



Wie leben Kinder in den Ländern der Welt?

Im Rahmen der interkulturellen Woche wurde der Macherner Marktplatz bunt. Frau Jacobi-Wilhelm und Frau Kaspar vom Schweizerhaus Püchau e.V. zeigten den Grundschulern mit Bildern und Geschichten aus vielen Ländern der Welt wie andere Kinder der Erde leben und stellten deren Wohnorte vor. Die Kinder der Grundschule am Schlosspark malten im Anschluss große Bilder von ihren Traumwohnorten.

Sie gestalteten Villen, Stelzenhäuser, Hausboote und sogar U-Boote auf über 60 Meter langen Papierbahnen. Alle Ideen werden auf Banner gedruckt und sind bald an der Schule zu sehen. Die Lehrerinnen und Lehrer und alle Kinder der Grundschule am Schlosspark bedanken sich ganz herzlich beim Schweizerhaus Püchau e.V. für die beiden tollen Tage und freuen sich jetzt schon auf weitere gemeinsame Projekte!